

皆さまの意見をお聞かせください

～各庁舎に意見箱を設置～

市民の皆さまの意見を広くお聞きするため、意見箱を設置しました。

どんなことでも結構です。ご意見をお聞かせください。



- 設置箇所
- 神埼市庁舎（南新館）
 - 千代田総合支所
 - 脊振総合支所
 - ※各庁舎の入口に設置しています。

皆さまの声をお聞かせください！

夜の市長室

- と き 6月5日(火)
7月3日(火)
午後6時から8時まで
○と こ ろ 市長室（神埼市庁舎2階）
※1人30分程度でお願いします。

対象に「元気神埼への誘い」と題し、石井義男さんを講師に招いて、研修会を行いました。分

題時代にふさわしい職員の資質向上を図るため、民間のコスチューム意識や市の活性化への考え方などについて学びました。



市職員研修会開催

4月23、25、26日、市職員を

平成19年度神埼市区長会役員決定！

平成19年度第1回神埼市区長会役員会が、4月26日、神埼市役所で行われ、会長に川原 洋さん（千代田町）、副会長に鶴 廣信さん（神埼町）、山崎 一臣さん（脊振町）を選出しました。

役員の任期は1年間で、川原会長は、「神埼市発展のため区長会代表としての職責を全うしていきたい」と抱負を語られました。

<敬称略>

役 職	氏 名	町 名	行政 区
会 長	川 原 洋	千代田町	乙南里
副 会 長	鶴 廣 信	神 埼 町	本 堀
副 会 長	山 崎 一 臣	脊 振 町	広 滝 下
監 事	佐 藤 元 敏	神 埼 町	竹 原
監 事	船 津 満	千代田町	原 の 町
代 議 員	井 手 貞 敏	神 埼 町	猪 面
代 議 員	江 頭 正 治	千代田町	出 来 島
代 議 員	納 富 照 海	脊 振 町	久 保 山

民生委員・児童委員

～二丁目地区担当～

平成19年3月15日付けで、江口ミチ子さん（神埼町）が厚生労働大臣から民生委員・児童委員に委嘱されました。

教育委員



平成19年5月10日付けで、藤野良海さん（神埼町）が教育委員に就任されました。



《職員の退職》

- 笠原 哲（4月20日付）
- 向井清治（5月15日付）



2007青春・佐賀總体

この夏、佐賀がまたの風が吹く

神埼市実行委員会 総会開催

4月18日、平成19年度全国高等学校総合体育大会実行委員会が神埼市役所で行われました。

来賓に県高校総体推進室船津定見室長を迎えて、68人の実行委員が出席しました。2007青春・佐賀総体三神地区一人一役実行委員会の猿渡公美さん（鳥栖商業高校）、2007青春・佐賀総体一人一役推進委員会の陣内祐輔さん（神埼高校）、山本彩加さん（神埼清明高校）の3人が、「全国からの高校生を温かく迎え、思いやりのある大会にして、佐賀総体を成功させます」と力強く決意表明をされました。

100日前
推進大会開催

平成19年度全国高等学校総合体育大会ハンドボール競技が神埼市をメイン会場に県内2市2町で実施されることに伴い、全国各地から参加される選手・役員・応援者に夢と感動を与えて、心に残る大会にしたいとの願いを込めて、2007青春・佐賀総体100日前推進大会が、4月21日に神埼市中央公民館で行

議案については、平成18年度の事業報告並びに決算報告、平成19年度事業計画並びに予算について審議され、全議案を全会一致で承認しました。



▲決意表明をする猿渡公美さん（鳥栖商業高校）

大会では、県内各高校ハンドボール部主将14人が、総体に向けての熱い気持ちを伝え、高校生一人一役実行委員会の鳥栖商業高校サポート校の神埼高校・神埼清明高校の代表者が、「よいよ100日前となり、実感がわいてきました。万全の準備をし、高校生の力を結集して大会を成功させましょう」と決意を述べました。

なお、ハンドボール競技は、7月28日に神埼市中央公民館で開始式、7月29日から8月3日まで神埼中央公園体育館とトヨタ紡織九州の両会場と小城市・川副町・白石町の4市町6会場で競技が行われます。

われました。



▲総体に向けて抱負を述べる江口千夏さん（神埼清明高校）



▲総体に向けて抱負を述べる藤戸秀雄さん（神埼高校）

◎問い合わせ先 神埼市高校総体推進室（神埼町保健センター2階） ☎52-3917

韓国 酒と餅まつり2007慶州

ボランティア参加者 報告



一ノ瀬珠巳さん

私は、神埼市の市報で市民参加募集の記事を見て、地元の方々と触れ合う

ことができる貴重な体験の場だと感じて、すぐに応募しました。

思つたとおり、今回の旅では、（以前から韓国語を学んでいたこともあり）語学習得の大変貴重な体験をさせていただきました。なによりも、アルバイトの慶州市民の方々との触れ合いが楽しく、慣れない餅の製作販売も楽しいものでした。

餅の販売は、朝9時から夜7時までという、かなりハードなスケジュールで、初めての慶州訪問にもかかわらず、観光ができなかつたのは残念ですが、それ以上の楽しいひと時を過ごせたと思います。今後は、自分自身で慶州観光に行き、お世話になつた通訳、アルバイトの方々に会いに行きたいと思っていま



▶イベントで活躍する市民ボランティアの3人



北川 道雄さん

4月13日から17日までの5日間、韓国慶州市で行われた国際的イベント「韓国酒と餅まつり2007慶州」に、市の関係者とともに市民ボランティア3人が参加しました。

今回、神埼市民として四泊五日の日程で参加させてもらいました。慶州は新羅千年の都として、韓国を代表する有名な古都です。4月13日に市役所職員、観光協会の方たちと市民ボランティア3名の計9名で出発し、慶州へと向かいました。祭り会場はとても広く、テントが数多く並んでいる中に「日本國 神埼市」という看板の掲げられた私たちのお店がありました。さっそく翌日から開店したのですが、開幕直後の土・日とあって大変な人出です。今回出品したのは、おこわ四種類と餅数種と鶏のから揚げで、いずれも人気がありました。それらを作るのは、私を含めて素人が主体ですので、慣れないこと也有つて大忙しでした。

夕方になるとさすがに疲れてきて、腰も痛くなってきたので座っている時間もありましたが、あつという間に一日が終わった感じでした。最後の日は、平日で朝から雨のために客足はさっぱりでしたが、市長さんたち交流団の方たちの夕方の到着時までには、最後の追い込みで売れ残りなくすべて終了することができました。片づけを済ませてみんなで記念写真を撮つたときには、とても大きな達成感がありました。私にとってはほんと初めてのことばかりでしたが、この数日で市役所や観光協会の方と仲良くなれたことも大きいと感じました。また、通訳や売り子として入つてくれた韓国の人とも気持ちが通じ合えたのもうれしいことです。

ひとつ目の目標に向かつて作業を共同で行うということが、国際交流にとっても大事なことなのだと改めて思いました。これまで何度も外國を訪ねていますが、自分が見たいとかやりたいというのではなく、みんなの中で自分が役に立つという経験は少なかつたように思います。こういう機会を用意して下さった市役所の方に感謝すると共に、こういう民間も一体となつた国際交流が今後も続けられて、益々発展していくようしたいと思いました。

北川 千果さん



夫婦で応募して、慶州の「韓

国酒と餅まつり」に市民ボランティアとして参加させて頂きました。

開幕直後の土曜、日曜日はすごい数のお客さんで、神埼

市のブースも朝から夜まで人の波が途切れることがないくらいでした。初めて訪れた韓国で、慣れないお仕事で途中疲れてしまったり、かえつて迷惑をかけてしまいましたが、周りの皆さんに助けて頂いて、四日間楽しく過ごすことができました。

特に印象に残ったのは、現地の通訳さんや売り子さんとして入ってくれた韓国の女の人たちの元気さと明るさでした。神埼市の最終日は雨で人も少なく、みなで一生懸命作つたお餅が山のようにあつたのですが、彼女たちの迫力いっぱいのセールスで完売に。言葉の分からぬ私たち日本人の一一行も、そのパワーにつられてみなで店頭に立ち、日本語ですが声をからして売り切つてしましました。まつり会場の至るところでも、女人たちが中心のお店や食堂が多くて、はつらつとした姿に接することができて、私もパワーをもらうことができたような気がします。

この間、ほぼテントの中でお餅を丸めたりする毎日でしたが、会場内のいろいろなお店を周ることもできました。「韓国酒と餅まつり」だけあって、韓國中からさまざまなお酒やお餅が出品されているようで、見ているだけでも楽しめました。今回、一緒に行つた皆さんとも親しくなれて、単なる観光ではない貴重な体験ができました。こういう機会を用意して頂いたことを感謝したいと思います。

◎問い合わせ先 神埼市役所 政策企画課 政策企画係 ☎37-0102

食育強化月間



なぜ「朝ごはん」なの??

6月は食育強化月間

一実践しよう!!

「早ね・早起き・朝ごはん」-

朝ご飯が必要な5つの理由

①からだの活性化

いろいろな角度の刺激から脳が目覚めます。
(料理を作る音、色、形、匂い、味、舌触りなど)

④脳のエネルギー源

寝ている間も脳はエネルギーを使っているので、朝ごはんでエネルギーを補わなければ、脳はエネルギー不足になり、活発に働けません。

②肥満の予防

昼におなかがすいて、一度にたくさん量を食べてしまうと完全燃焼されず、エネルギーがたまりやすい体になってしまいます。

⑤生活習慣病の予防

朝寝坊、夜ふかしは、朝ごはんの食欲が起こりにくく、生活のリズムが乱れる第一歩です。この生活リズムの乱れが長く続くと、糖尿病や高血圧など生活習慣病のリスクを高めます。

③快便効果

腸が刺激されて、排便しやすくなります。

※国・県・市町村等が協力して食育を進め、より浸透するため、毎年6月を食育月間と定めています。



◎問い合わせ先

神埼市役所 政策企画課 企画係

☎ 37-0102